

**卓球部新人戦**

9月18日(月祝)に開催された「秋季杵藤地区高等学校卓球大会」で2年生の西本さんがみごと個人戦で優勝を飾りました。これからも応援よろしくお願ひ致します。



部活頑張ってます!!

弓道部新人戦

日時：9月23日(土) 女子の部
9月24日(日) 男子の部



新体制となって初めての公式戦でした。女子は数年ぶりの団体戦出場です。1年生は大変緊張していましたが、体配(所作)が丁寧で、初出場ながら健闘していたと思います。どのチームも予選敗退となりましたが、良かった点・課題点など多くの収穫がありました。10月の選抜大会に向けてより一層練習に励んでまいりたいと思います。

令和5年度第2回 通学指導を実施しました

9月25日(月)と26日(火)と28日(木)の3日間、JR多良駅にて第2回通学指導を実施しました。お忙しい中、12名の保護者の方にご参加いただき、ありがとうございました。



9月24日(日)に道の駅太良で開催された『たらふくマルシェ』に本校も参加しました。有明海学、奉仕、発達と保育、服飾手芸など家庭科の科目を選択している生徒、そして生徒会で約一か月前から企画や景品制作の準備を進めました。当日は天気にも恵まれ、太良高校のブースでは、本当にたくさんの子どもたちが、思い思いのゲームやプラ板、記念グラスの制作に挑戦してくれており、手にした景品や記念品に目をキラキラさせていたことが印象に残っています。そして何より、ブースに来てくれた子どもたちから「ありがとう」という言葉をもらうたびに“もっと楽しんでもらいたい”と自ら進んで工夫し、成長していく生徒の皆さん姿を本当に誇らしく思いました。

太良町たらふくマルシェ



1年生

進路啓発バス研修に行ってきました

9月12日(火)に産業技術学院(多久市)と西九州大学神埼キャンパス(神埼市)に行きました。「自分の価値を高めるために、今後どう過ごしていくか?」のヒントを得ることを目的とし、研修を行いました。

産業技術学院では、充実した施設設備の中で、技術・技能だけではなく、人前で話す力や前にふみ出す力などの社会人基礎力を身に付けるため、真剣に授業を受けたり、実習をされたりしている学院生の姿を拝見し、社会に出るためにどんな力が必要かを学ぶことができました。

西九州大学では、積極的に行動して、情報を得ることで進路選択の幅が広がるという話や、大学という自由度が増す環境の中で、企業が求める「考える力+実行力」を身に付けていくことが大切であるという話を聞くことができました。14日(木)には、事後指導を行い『社会に出ていくために必要なこと』や『進学をするメリット』について、各自で考えたことを学年全体で共有し、それぞれが今後、どんな毎日を積み重ねていくかを考えることができました。



**SAGA2024国民スポーツ大会ソフトボール競技
リハーサル大会 開催!**

○9月16日(土)から19日(火)の4日間、太良町B&G海洋センター運動広場(A球場・B球場の2面)にて、「第75回全日本総合女子ソフトボール選手権大会」が開催されました。



○大会には、全国から32チームが参加し、日本代表選手の上野由岐子選手のダイナミックな投球を観客も間近で見ることができました。



○今回、太良高校から4名の生徒がボランティアスタッフとして、ソフトボール競技ライブ配信に携わることができ、貴重な体験をすることができました。

